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皆様方のご支援を賜り、２期目のスタートを切る事

が出来ました。心から御礼を申し上げます。この御恩

は、活動でしっかりとお返しする事ができるよう、初

心忘れることなく諸活動に取り組む所存です。 

そして、「３つのチャレンジ（生活者との連携、安

心して暮らせるまちづくり、行財政改革の推進）」の

実現と実行に向けて邁進して参ります。引き続きのご

指導とご支援を宜しくお願い申し上げます。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

沼津市議会には４つの常任委員会があり、それぞれが担当する議案を審議しており

ます。５月に開かれた臨時議会において、梶議員は「文教消防委員会」に所属され、

「委員長」に就任しました。高尾山古墳保存の陳情による連合審査会では、まとめ

役として、その手腕を発揮している事は各種報道で周知されている通りです。 

 

 1989 年 静岡県立沼津工業高校卒 ★沼津市立高校中等部ＰＴＡ顧問 

 東芝機械㈱入社 ★沼津市立高校女子バスケ部後援会副会長 
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 2011 年 沼津市議会 1 期目当選 ☆県立沼津工業高校サッカー部保護者会長 
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文教消防委員会委員長 

手渡された新しい 

「議員バッジ」です。 

左襟に着用して、 

本会議場へ臨みます。 

【３人に１枚】 【裏面に続く】 
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★６月議会の一般質問では、「誰もが安全に通行できる道路や交差点の整備」

について指摘、議論しました。 

（梶議員）沼津市民や沼津市に訪れる人が、安心して

道路を通行できるようにする施策は？ 

（市当局）警察署等関係機関と連携して、様々な機会

で交通ルールの周知やマナー向上の呼びか

け等啓発運動に取り組んでおります。今年

度は事故発生件数が増加傾向のため、今後、

交通安全対策を強化してまいります。 

（梶議員）交差点ごとに自転車の横断方法が違うので分かりやすく表示等するべき! 

（市当局）市内高校の教師や生徒による会合、街頭指導等を実施しておりますが、

安全な通行を促す表示等について関係機関と情報交換を重ね研究します。 

（梶議員）市内の歩道は自転車と歩行者の通行帯を色分け（交通安全設備等整備事

業）しているが、歩車分離式信号の交差点は自転車と歩行者が４方向か

ら同時に進入するため、歩行者は、車道側を走行する自転車を遮る形で

歩行者通行帯へ通行しなければならないという危険があるので対策を検

討するべき！ 

（市当局）通行は歩行者優先となっています。その観点から、警察署や県交通安全

協会等と連携して安全ルールの周知徹底に取り組み、歩行者の安全確保

に努めます。 

 

 

 

梶議員は、地元の子ども会ドッジボールチームの

監督を務め、地域の子どもの育成に携わってきまし

た。その長年にわたる育成活動に対して、沼津子ど

も会育成連絡協議会から、梶議員に感謝状が贈られ

ました。 
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